



Oberwil, 30. Mai 2022

## Medienmitteilung

### Kooperation zwischen Pick-e-Bike und Google

#### Pick-e-Bike neu auf Google Maps

Im Jahr 2014 wurde mit der General Bikeshare Feed Specification, GBFS, ein offener Datenstandard geschaffen, der es ermöglicht, Echtzeitdaten für die Shared-Mobility-Nutzung zu veröffentlichen. Auf der Grundlage des GBFS-Standards hat Google das Micromobility Partner Program lanciert. Dieses Programm bietet Mobilitätsunternehmen die Chance, ihre Services allen mobilen Google-Nutzerinnen und Nutzern zugänglich zu machen.

Pick-e-Bike ist dem Micromobility Partner Program von Google beigetreten und hat ihre Services in Google Maps integriert. Ab dem 30. Mai 2022 können die Nutzerinnen und Nutzer die nächstgelegenen Fahrzeuge von Pick-e-Bike auch direkt auf Google-Maps sehen. Zudem werden weitere Details wie Fahrzeugtyp, Gehentfernung und Batteriestatus angezeigt. Für den Buchungsvorgang werden die Fahrerinnen und Fahrer auf die Pick-e-Bike-App umgeleitet.

Mit der Integration auf Google Maps verspricht sich Pick-e-Bike eine Steigerung der Bekanntheit und der Marktdurchdringung. Zudem ist es Pick-e-Bike-Nutzerinnen und -Nutzern nun möglich, ihre komplette Reise – inklusive Routing – zu planen und mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu kombinieren.

#### Pick-e-Bike AG

Die Basler Kantonalbank, BLT Baselland Transport AG und Primeo Energie AG gründeten im Frühjahr 2018 gemeinsam die Firma Pick-e-Bike AG, an welcher sie paritätisch als Investoren beteiligt sind. Im Mai 2018 lancierten sie das innovative Sharing-Angebot. Aktuell sind über 30'000 Kundinnen und Kunden auf der Pick-e-Bike App registriert.

#### Kontakt

Medienanfragen richten Sie bitte an:

Annik Steinegger, Geschäftsführerin Pick-e-Bike AG, Tel. +41 (0)61 406 12 85

POWERED BY



Basler  
Kantonalbank